

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Penerapan *Good Corporate Governance* pada Perusahaan (PT.Nasa)” yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan sistem *Good Corporate Governance* pada PT. Nasa tersebut. Jenis penelitian ini adalah survey yang dilakukan pada perusahaan PT. Nasa, yaitu yang beralamat di jalan Ki Mangun Sarkoro No. 37 Rt.011 Re.03 Kelurahan Gunung Kentur, Kecamatan Pakualaman 7 Yogyakarta. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah pemimpin dari PT.Nasa, yang meliputi direksi, Dewan Komisaris, jajaran manajer, serta supervisor dari PT.Nasa. Sampel penelitian ini adalah 9 orang yang dianggap telah cukup mewakili populasi yang diteliti. Model analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik *One sample t-test*..

Berdasarkan hasil penelitian, Penerapan *Good Corporate Governance* berdasarkan aspek komitmen terhadap tata kelola perusahaan masih sama dengan angka minimal yaitu 70 yang berada pada kriteria **dapat dipercaya**. Hal ini dibuktikan dengan rata-rata > 70 dan namun tidak signifikan. Penerapan *Good Corporate Governance* berdasarkan aspek Hak pemegang saham jauh diatas angka standar (dipercaya) dengan angka minimal yaitu 70 yang berada pada kriteria dapat **sangat terpercaya**. Hal ini dibuktikan dengan rata-rata > 70 dan signifikan. Penerapan *Good Corporate Governance* pada aspek Perlakuan yang setara terhadap seluruh pemegang saham **dapat dipercaya**. Hal ini dibuktikan dengan rata-rata > 70 dan signifikan. Penerapan *Good Corporate Governance* pada aspek Peran Stakeholders dalam Tata kelola perusahaan **dapat dipercaya**. Hal ini dibuktikan dengan rata-rata > 70 dan namun tidak signifikan. Penerapan *Good Corporate Governance* pada aspek Pengungkapan dan transparansi **dapat dipercaya**. Hal ini dibuktikan dengan rata-rata > 70 dan namun tidak signifikan. Penerapan *Good Corporate Governance* pada aspek Tanggung jawab dewan komisaris dan dewan direksi **dapat dipercaya**. Hal ini dibuktikan dengan rata-rata > 70 dan namun tidak signifikan